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Il sindaco Marco Russo

sanità. confermata la correttezza della revoca della gara

I privati fuori dagli ospedali
«La Regione non pagherà i danni»
Il Consiglio di Stato boccia il ricorso del Policlinico di Monza per Cairo e Albenga. Annullato il risarcimento

URBANISTICA A SAVONA

Passa la linea della Regione: il ban-
do di privatizzazione degli ospedali 
di Cairo e Albenga poteva essere re-
vocato per riorganizzare la rete sani-
taria post-Covid. La Liguria non do-
vrà versare al Policlinico di Monza i 
314 mila euro di risarcimento per la 
mancata aggiudicazione, come in-
vece aveva deciso il Tar a settembre. 
A dirlo è il Consiglio di Stato.
LUISA BARBERIS / ALL’INTERNO

Tornano i «Giovedì di luglio», quest’anno ribattezzati 
«Savona Downtown Music Festival», perché in realtà 
saranno 4 giovedì e un venerdì. Notti bianche con ne-
gozi aperti fino a tarda ora. Tanti big sul palco di piaz-

za Sisto: Gemelli Diversi e Follya, The Kolors, Irene 
Grandi, Red Wine e Paolo Bonfanti con special guest 
Carlo Aonzo e Danila Satragno Quartet con Daniele Sil-
vestri. DENISE GIUSTO / ALL’INTERNO 

Quest’anno saranno 5, quattro giovedì e un venerdì e si chiameranno “Savona Downtown Festival”

A quasi due anni dall’insediamento 
la giunta Russo accelera sul fronte 
urbanistico e annuncia l’avvio di un 
bando per affidare la progettazio-
ne di una variante al Piano regolato-
re. Servirà a disegnare la Savona 
del futuro in almeno quattro gran-
di aree strategiche, rte duelle quali 
in centro città. Sono la zona di piaz-
za del Popolo, quella dell’Oltrele-
timbro (Orti Folconi), la Passeggia-
ta di Levante (Torretta-Miramare) 
oltre alla zona di Legino-Campus.
SILVIA CAMPESE / ALL’INTERNO

Le notti bianche di luglio

Russo: «Il bando
per una variante
al piano regolatore»

È scaduto ieri il termine per la conse-
gna delle buste con le offerte econo-
miche per la gestione dello stadio 
Bacigalupo. Il verdetto, però, si co-
noscerà solo nei prossimi giorni: a 
quel punto si  saprà se l’impianto 
sportivo leginese potrà essere ria-
perto già a luglio avviando i minimi 
interventi murari, a spesa del Comu-
ne. Due i raggruppamenti che ave-
vano risposto alla manifestazione 
d’interesse e che sono stati invitati a 
presentare la proposta economica: 
si tratta della Us Priamar con Asd 
Città di Savona di Angelo Benucci; 
l’altra realtà è la Rugby Savona e 
Asd Amatori calcio Savona, una so-
cietà sportiva neonata, un satellite 
della Veloce.

Il Comune, da parte sua, sosterrà, 
nel corso della gestione, gli inter-
venti minimi necessari  all’utilizzo 
dell’impianti, per un totale di 60 mi-
la euro su tre anni. Si occuperà delle 
opere murarie interne con il ripristi-
no degli intonaci; della messa in si-
curezza della rete metallica perime-
trale delle curve del campo di calcio 
a 11; del ripristino dell’impianto di 
riscaldamento e della produzione 
di  acqua calda,  oltre  all’impianto 
elettrico. La tribuna di via Chiabre-
ra non potrà, invece, essere utilizza-
ta. Il gestore, che avrà l’affido per 
tre anni (rinnovabili), dovrà occu-
parsi di tutto il resto. —

S.C.
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savona

Stadio Bacigalupo
via alle offerte
per aprire a luglio

Lo stadio di Savona
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Passa la linea della Regione: il 
bando di privatizzazione degli 
ospedali di Cairo e Albenga po-
teva essere revocato per riorga-
nizzare la rete in base alle nuo-
ve  esigenze  del  post-pande-
mia. La Liguria non dovrà ver-
sare  al  Policlinico  di  Monza 
ben 314 mila euro di risarci-
mento danni per la mancata 
aggiudicazione, come invece 
aveva deciso il Tar a settem-
bre. A dirlo è il Consiglio di Sta-
to, che in una sentenza pubbli-
ca ieri aggiunge un nuovo capi-
tolo alla vicenda. In “ballo” era 
rimasto  “solo”  più  l’aspetto  
economico, visto che la Regio-
ne ha chiarito di non voler più 
affidare i nosocomi ai privati, 
anzi li ha inseriti in un nuovo 
piano che trasforma Cairo e Al-
benga in ospedali di comuni-
tà. «Si può dunque procedere 
serenamente al grande lavoro 
che ci impone il Pnrr nei due 
presidi –  dichiarano il  presi-
dente Giovanni Toti e l’assesso-

re alla Sanità Angelo Grataro-
la – Il Consiglio di Stato non so-
lo conferma la bontà dell’azio-
ne della Regione, che ha revo-
cato il bando per la sopravve-
nuta necessità di riorganizza-
re  la  rete  e  dei  conseguenti  
nuovi bisogni di  salute della 
popolazione.  Ma,  come  evi-
denzia  il  Consiglio  di  Stato,  

non risulta né “praticamente 
certo”, né “indubitabile” che la 
mancata aggiudicazione al Po-
liclinico di Monza nel febbraio 
2019 e nel gennaio 2020, co-
me ipotizzato dal Tar, le abbia 
cagionato un danno». In una 
nota la Regione spiega ancora 
che il pronunciamento ricono-
sce di fatto che il Policlinico 
non ha riscontrato nessun dan-

no, in quanto non sarebbe sta-
to in grado di produrre le pre-
stazioni che aveva ipotizzato 
nel  piano  finanziario  prima  
della pandemia, anzi avrebbe 
subito un danno economico ri-
levante per il blocco dell'attivi-
tà di elezione per 18 mesi. Ora 
bisognerà capire se il Policlini-
co intenderà fare un’altra mos-
sa o se si chiude così un iter ini-
ziato nel 2019. In prima battu-
ta la Regione aveva affidato la 
gestione degli ospedali all’Isti-
tuto  ortopedico  Galeazzi  
(Gruppo San Donato). Il Poli-
clinico si era opposto al Tar e i 
giudici avevano accolto la ri-
chiesta  di  annullamento  
dell’aggiudicazione. Nel gen-
naio 2020, dopo aver verifica-
to gli  atti,  la  Regione aveva 
nuovamente assegnato la gara 
al Galeazzi. Il Policlinico ave-
va presentato un secondo ri-
corso al Tar, contestando l’of-
ferta economica del Galeazzi 
(si parlava di ricavi sovrastima-
ti), quindi i giudici del Tar e an-
che un successivo appello al 
Consiglio di Stato avevano ri-
conosciuto l’illegittimità della 
scelta della Regione. A questo 
punto la gestione poteva esse-
re affidata al Policlinico. Ma 
l’amministrazione Toti ha re-
vocato la gara di privatizzazio-
ne, “aggrappandosi”  alla ne-
cessità di varare un nuovo mo-
dello post pandemia. Il Santa 
Maria di Misericordia in parti-
colare aveva giocato un ruolo 
fondamentale per curare i pa-
zienti Covid. Così il Policlinico 
si era rivolto di nuovo al Tar, 
che aveva disposto un risarci-
mento danno per oltre 300 mi-
la euro. —
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gli ospedali di albenga e cairo al centro di una serie di ricorsi

Sanità, bando revocato
Annullato il risarcimento
Il Consiglio di Stato approva la riorganizzazione della rete sanitaria pubblica
Bocciata la sentenza del Tar, la Regione cambiò per affrontare il post-Covid

La Regione ha revocato la gestione privata dell’ospedale di Albenga

Al Policlinico di Monza
era stato riconosciuto
un indennizzo
di oltre 300 mila euro

Il medico di base arriva an-
che a Piampaludo. Un servi-
zio prezioso raggiunge la po-
polosa frazione alta di Sassel-
lo,  che  da tempo chiedeva 
una maggiore assistenza. Il 
passo decisivo è arrivato gra-
zie  alla  disponibilità  della  
dottoressa  Maria  Giovanna 
Vallarino,  che  dallo  scorso  
marzo ha preso servizio a Sas-
sello e Urbe, attenuando la 
crisi dovuta alla carenza di ca-
mici bianchi nell’entroterra. 
Originaria di Arenzano, ave-
va già riaperto l’ambulatorio 
ospitato  nella  struttura  
dell’Ospedale  Sant’Antonio  
ed ora sarà disponibile anche 
a Piampaludo ogni  giovedì  
dalle 15 alle 18, su appunta-
mento. Per anni l’ex sindaco 
Daniele Buschiazzo ha com-
battuto contro la progressiva 
riduzione dei servizi, primo 
fattore che spinge gli abitanti 
a  lasciare  l’entroterra.  Nel  
2021 l’unico medico di fami-
glia rimasto aveva dovuto in-
terrompere l’attività per ma-
ternità, passando poi ad al-
tro  incarico.  Quindi  la  Asl  
aveva richiamato dalla pen-
sione un’altra dottoressa, il  
cui contratto, però, era a ter-
mine. —

G.V

.© RIPRODUZIONE RISERVATA

sassello

Torna il medico
di famiglia
nella frazione
di Piampaludo
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INAUGURAZIONE

ORE 21:00
SALUTI ISTITUZIONALI

LUCA LETTIERI

GIANLUCA MAZZA

SINDACO LOANO 

AMMINISTRATORE DELEGATO MARINA DI LOANO

PIERANGELO OLIVIERI
PRESIDENTE PROVINCIA DI SAVONA

LUCIANO PASQUALE
PRESIDENTE FONDAZIONE DE MARI

ENRICO GULLOTTI
PREFETTO DI SAVONA

GIOVANNI TOTI
PRESIDENTE REGIONE LIGURIA

ORE 21:15
“UNA GRANDE DOMANDA

ABITA IL NOSTRO CUORE”

DON CLAUDIO BURGIO

ROBERTO RAVERA

CAPPELLANO CARCERE MINORILE

“BECCARIA” DI MILANO

PSICOLOGO

DON MARCO POZZA
SACERDOTE E SCRITTORE 

WEST COAST  MEETING LOANO  2023
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